Le correspondant du quotidien El-Khabar, Bachir Larabi, a été victime dimanche 28 mai 2006, d'une agression policière qui lui vaut 12 jours d'incapacité de travail, alors qu'il était en mission à l'hôpital d'El-Bayadh (sud ouest de l'Algérie). Bachir Larabi, qui a purgé une peine d'un mois de prison ferme pour délit de presse au début de cette année doit encore comparaître pour 8 autres plaintes.

Les intimidations à l'encontre de Larabi qui remontent à très longtemps se sont néanmoins multipliées depuis sa participation le 3 mai dernier a la journée internationale de la presse à Alger où il a déclaré publiquement son soutien à Mohamed Benchicou, journaliste et directeur du quotidien le Matin emprisonné arbitrairement depuis juin 2004 selon le Comité Benchicou pour les libertés. Dans une déclaration rendue publique lundi, le Comité Benchicou pour les libertés dénonce l'agression policière dont a été victime le correspondant d'El-Khabar. "C'est pendant qu'il s'acquittait de sa mission de journaliste qu'il a été violemment empêché de faire son travail, sauvagement tabassé et grossièrement insulté en public, par des membres des services de sécurité", souligne la déclaration. Le Comité s'insurge contre les traitements arbitraires et les intimidations musclées qui continuent à cibler les membres de la corporation et particulièrement les correspondants régionaux, dont le cas de feu Abdelhay Beliardouh, correspondant d' El-Watan à Tébessa (Est de l'Algérie)a été le plus tragiquement éloquent". Pour rappel, ce journaliste avait été kidnappé en plein jour par des personnes liées à la mafia politico financière locale, il y a de cela 3 ans. Libéré après plusieurs jours de torture, il mettra fin à ses jours.

L'enquête n'a évidemment pas aboutie.

Le collectif pour la liberté de la presse en Algérie

- -Envoyez vos messages de soutien à librepresse algerie@yahoo.fr
- -Visitez notre site www.libererbenchicou.com
- -Retrouvez les chroniques de Mohamed Benchicou www.ziane-online.com

Découvrez le tout nouveau Yahoo! Mail et son interface révolutionnaire! Avec Yahoo! Mail, vous gardez votre adresse mail, même si vous changez de fournisseur d'accès Internet.

01/06/2006